

インピーダンス

日本共産党通研支部
http://jcp-tsuken.com/
jcp-tsuken@hotmail.com

No. 2389
2017年6月19日
定価 1部 10円

怒り沸騰

委員会採決なし 異常な「共謀罪」強行

「私たちの未来に共謀罪はいらない」

「次の国会で必ず廃止」

「共謀罪」法の採決が15日早朝の参院本会議で強行されました。内心処罰と監視社会化という基本問題に政府はゴマカシ答弁をつづけ、国連からも人権に関わると強い批判。審議すればするほど疑問点や新たな論点が噴出



し、さらには森友・加計学園疑惑という国

政私物化に国民の怒りがわき起こるなか、追い詰められた安倍政権は、委員会での審議を一方的に打ち切り、「中間報告」という「禁じ手」を使つての異常な採決です。

15日朝まで連日5000人を超す多く

「共謀罪」法は廃止にー

新たなたたかいかいをおこそう

日本共産党議員団会議で志位委員長が表明

15日、日本共産党は「共謀罪」法の強行成立直後に国会議員団会議を開催。志位委員

長は「満身の怒りを込めて抗議を突きつけた」と述べるとともに、「今日、この日をスタ

ートに、『共謀罪』法を廃止する新たなたたかいを、全国でおこそうではありませんか」

と呼びかけました。さらに志位氏は2013年に強行された秘密保護法、15年の戦争法、今回の「共謀罪」法が「海外で戦争する国」づくりの道具立てになっていると指摘、「この三つをそろって廃止し、日本の政治に立憲主義、民主主義、平和主義を取り戻す」と決意を表明しました。

の市民が国会につめかけ、国会内で奮闘する民進、共産、自由、社民の4党と「沖繩の風」の国会議員と連帯、抗議の声を上げました。若者たちでつくる「未来のための公共」

も連日抗議行動。「私たちの未来に共謀罪はいりません」と呼びかけ、「現代の治安維持法廃止」「告げ口勸める法律いらない」とコール。「強行されても終わらない」「次の国



多くの市民が国会周辺で抗議 (15日)

政選挙で共謀罪を廃止させる。安倍政権を退陣に追い込む。これは新しい『始まり』です」と訴えました。

職場から

23日、夏季特別手当支払日。年間の特別手当は40歳一般資格1級モデルで年間144万9千円、夏冬同額。「昨年より少し増えた」「物価が上がった分きついですね」「会社の利益は過去最高、もっと出すべきだ」

AS研の組織見直し(7月1日実施)。「横須賀の光アクセスサービスPを廃止し、武蔵野に移して連携・強化を図るといふ」「ロケーション移動を伴う再編だ。家族への影響も大きい」「未来研やEV研でも再編がある。こちらは、ロケ移動は

インピーダンスにカンパをお願いします

インピーダンス編集委員会

【うらへ続く】

くらし、福祉優先に 予算の使い方を換えよう

日本共産党都議団

都民の暮らしに関わる

5つの緊急課題を提案

国保

国保保険料の値上げが続き年収300万円、3人世帯で約30万円。悲鳴の声が上がっています。共産党は都

の支援による一人1万円の値下げを提案しています。

待機児

都は認証保育などを含めて保育サービスを

7万人増やすとしていますが、認可保育園を9万人分増やす目標に引上げて、待機児童解消に取り組みます。

授業料無償化

今春からの授業料無償化の拡大は前進ですが、まだ対象者は私立高校生の約3割。さらなる学費負担軽減の拡充を迫ります。

特養増設

都内で3万人超が入所を待っています。増設を大幅に加速させま

正規・非正規の 格差容認・拡大の危険

「同一労働同一賃金」の法整備へ
労政審部会報告

安倍首相の『非正規』という言葉を一掃しようとした「同一労働同一賃金」の法

整備。労働政策審議会の部会が9日、報告をまとめました。短時間・有期契約労働者については、待遇差が不合理とされるかどうかについて「職務内容」など三つの考慮要素で判断すべきだと明記しました。これは人材活用の仕組みや成果などの使用者の恣意的な判断を容認し、待遇格差をさらに拡大させかねない内容です。また派遣労働者について、派遣先の労働

者との均等・均衡をはかるか、派遣元で労使協定を結ばば、同じ職種一般的な水準に含ませる方法も可能としました。いずれも派遣先の労働者と派遣労働者間の待遇格差を容認するものとなっ

真実を報道する
しんぶん 赤旗
日刊：月 3497円
日曜版：月 823円
購読申込 03-3403-6111
日本共産党中央委員会

介護職員

介護職員の不足で特養ホームのベッドが空いていても受け入れが出来ない深刻な事態です。原因は低賃金、待遇改善に本腰を入れません。

【職場からの続き】

「加計学園疑惑の追及から逃れるための奇策
× 共謀罪法案、採決強行(15日)。「中間報告は禁じ手と言われている。卑劣なやり方だ」
× 「加計学園疑惑の追及から逃れるための奇策
× 加計学園疑惑。15日、松野文科相が『総理のご意向』の文書の存在を認めた」「内閣府もあわてて調査したが、疑惑が一層深くなった」「自民・公明は証人喚問も国会での審

都議選三つの争点 共産党VS自公の違い

	共産	自民	公明
改憲	現行憲法の全条項を守る。憲法を生かした政治を主張	9条改憲を狙う。「都議選結果が20年改憲に影響」(下村幹事長代行)	「加憲」という名の改憲が方針
豊洲移転	移転は中止し、築地での再整備	早期移転をトップ公約に	早期移転を公約
福祉・暮らし	大型開発優先の逆立ち都政をただし、福祉・暮らし優先に	外環道延伸など大型開発推進を公約	石原都知事以来3代の福祉切り捨て予算に賛成



議も拒否、とんでもない」「安倍首相は疑惑の当人なのに人ごとの答弁、許せない態度だ」
× 豊洲市場問題。「11日、都の専門家会議は土壌汚染が残るのを前提に追加対策を一方的に決めた」「食の安全軽視もはなはだしい」
× 「市場業者は、無害化という移転の前提が崩れていると怒っている」

だ」「一般の人も監視され犯罪者にされる危険がある」「国会前では夜を徹して抗議の集会が続いた」
× 加計学園疑惑。「15日、松野文科相が『総理のご意向』の文書の存在を認めた」「内閣府もあわてて調査したが、疑惑が一層深くなった」「自民・公明は証人喚問も国会での審

14日の出勤時、西武柳沢駅で人身事故。「バスと電車を乗り継ぎ三鷹駅経由で出勤した」「妻に車で職場まで送ってもらった」
× 上野動物園でパンダの赤ちゃん誕生(12日)。「パンダの産声を初めて聞いた。意外と大きな声だった」「5年前は肺炎で6日後に亡くなった。無事に育つて欲しい」

玄海原発3・4号機の再稼働差し止め却下(13日、佐賀地裁)。「訴えていた住民側は、九電の説明をうのみにするものと批判した」
× サッカーW杯アジア最終予選でイラクと1対1で引き分け(13日)。「酷暑のなか、故障者が出て厳しい戦いだった」「勝って欲しかったが、勝ち点1を手にした」
× 大リーグの青木宣親外野手が日米通算2000安打(11日)。「イチローに次ぐスピード達成だ」